

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah Swt. yang telah melimpahkan segala rahmat serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga tetap terlimpah curah kepada Nabi Muhammad Saw., beserta keluarganya, sahabatnya, dan umatnya yang setia hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul **“Evaluasi Penggunaan Lahan Permukiman di Kawasan Bantaran Sungai Kota Amuntai Kabupaten Hulu Sungai Utara Provinsi Kalimantan Selatan”** guna diajukan untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Adapun isi dari skripsi ini meliputi beberapa bab yang secara garis besarnya membahas sebagai berikut:

1. BAB I berisi pendahuluan, terdiri dari latar belakang dilakukannya penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi kajian teoretis yang terdiri dari kajian pustaka yang didukung dengan data berupa hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. BAB III berisi prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian
4. BAB IV berisi pembahasan yang terdiri dari deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi dan pembahasan hasil penelitian, analisis permasalahan dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. BAB V berisi simpulan dan saran yang ditulis oleh penulis berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Penulis menyadari banyaknya kekurangan serta keterbatasan dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini, tetapi berkat adanya bantuan dari berbagai

pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan sebagaimana mestinya. Dalam kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak yang telah mendukung dan membantu dalam proses penulisan dan penyusunan skripsi ini. Semoga Allah Swt. membalasnya dengan pahala yang sebesar-besarnya.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan dan peningkatan kualitas di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Tasikmalaya, Februari 2023

Penulis